

Cycle des Poissons



Phase Gibbeuse décroissante :

Au cours de la nuit, débute cette nouvelle étape du cycle où nous nous trouvons à prendre en compte les enseignements de la pleine Lune. Il peut s'agir d'un moment de rectification de position ou d'échanges afin de clarifier notre situation. Cette phase s'ouvre avec le quinconce de nos luminaires sur l'axe des maisons 10_3.

Jeudi 28 mars :

La Lune arrive à l'opposition de Jupiter et d'Uranus au trigone de Venus et Saturne.

A 18:58 elle connaît son opposition exacte à Jupiter à 16°40 de l'axe des maisons 2 en Scorpion - 8 en Taureau. Le cadre s'impose, il convient de gérer notre émotionnel en acceptant la situation qui n'est autre que le résultat de nos actions ou comportement. Il s'agit encore d'une forme de récolte. Celle-ci peut nous plaire ou nous déplaire, quoi qu'il en soit, elle contribue à notre développement.

Vendredi 29 mars :

A 2:44 la Lune arrive à l'opposition exacte d'Uranus, sur l'axe des maisons 10-4 au trigone de Neptune-Venus-Saturne ouvrant au cours de la nuit l'espace à la conscience de l'Être infini et libre que nous sommes. Ça processe, nous devrions en ressentir les bienfaits au cours de la journée.

La Lune devient quinconce à Mercure, nous invitant à quelques ajustements dans nos échanges. Soyons à l'écoute des messages que nous recevons.

A 20:50 notre Dame d'Argent entre en Sagittaire par la maison 2 en début de carré à Mars. Nous entrons dans une zone de tension entre notre volonté et celle de la vie (Sagittaire-Poissons). Nous pourrions ressentir en ce week-end de Pâques un bel enthousiasme nous animer, aussi afin d'en profiter pleinement il nous faudra lâcher quelques objectifs de vue.

Samedi 30 mars :

La Lune est désormais trigone au Soleil favorisant l'accomplissement des intentions de ce cycle. Pour nous, en fonction d'où nous en sommes, il peut s'agir de résolution ou des remises en question.

A 7:42 a lieu le carré exact entre la Lune maison 7 et Mars maison 11. De quoi agir de façon inspirée et centrée.

A 22:27 a lieu celui avec Saturne entre les maisons 1 et 4. Si des blocages ou frustrations se font sentir c'est la remise en question du grand architecte qui se manifeste, exigeant de nous montrer vrai et dans notre puissance en toute circonstance.

Dimanche 31 mars :

Toute la matinée la Lune est en harmonie avec le Noeud Nord et Chiron favorisant une forme d'affirmation de notre Être, en ce jour de Pâques, symbole de notre renaissance à la voie de notre âme.

A 20:05 : la Lune arrive au carré exact de Venus entre les maisons 2 et 6, cette dernière étant déjà dans sa conjonction à Neptune. Une invitation à écouter notre cœur et cette aspiration élevée qui nous anime. Dans la nuit Mercure devient stationnaire.

Lundi 1er avril :

A 2:14 a lieu le carré exact entre la Lune à l'ascendant et Neptune en maison 3. Sommes-nous prêt.e.s à lâcher certaines croyances ou peurs afin de suivre notre « idéal »? Avons-nous réussi au cours de cette fin de semaine à développer notre lien de confiance avec la vie ? Nous sentons-nous en pleine sécurité intérieure ?

A 6:04 la Lune arrive en Capricorne par la maison 10 annonçant déjà la phase de dernier quartier.

A suivre..